2 NACIONALES FEBRERO 2012 > viernes 10 Granma

# Canciller paraguayo destaca ejemplo de Cuba

Laura Bécquer Paseiro

El ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, recibió en la mañana de este jueves a su homólogo paraguayo, Jorge Lara Castro, quien expresó su "satisfacción por estar en la Patria de José Martí, en la tierra de Nuestra América".

"Esta visita es la oportunidad de fortalecer las relaciones entre nuestros pueblos en un momento muy importante para el continente, donde luego de largos años de resistencia, los pueblos se reencuentran. Vivimos un momento especial, donde América Latina y el Caribe emergen con gran fuerza", señaló el Canciller paraquayo.

Asimismo, indicó que "Cuba ha sido un gran referente en tiempos de crisis y lo sigue siendo para la causa de la humanidad".

Por su parte, el jefe de la diplomacia cubana consideró el encuentro como una oportunidad para intercambiar ideas sobre la nueva época que vive la región, y sobre los desafíos que presenta hoy la situación internacional.

"Esta visita constituye un impulso verdadero al desarrollo de las relaciones bilaterales en todos los ámbitos", dijo, y agregó que "los históricos y tradicionales vínculos entre ambos pueblos y los intercambios entre los dos Gobiernos, posibilitan explorar áreas de cooperación dentro del gran propósito de integración regional".



FOTO: YAIMÍ RAVELO

Paraguay y Cuba establecieron relaciones diplomáticas en 1902, las que se rompieron el 5 de diciembre de 1960. Se restablecieron a nivel consular el 1ro. de agosto de 1996 y a nivel diplomático el 8 de noviembre de 1999.

#### RECIBE ALARCÓN A PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE PARAGUAY

Ricardo Alarcón de Quesada, presidente de la Asamblea Nacional, recibió en la tarde de este jueves al presidente de la Cámara de Diputados de Paraguay, Víctor Bogado.

En el encuentro, el también presidente del Grupo Parlamentario de Amistad Cuba-Paraguay manifestó su agrado por estar nuevamente en la Isla. En la cita se destacaron los excelentes nexos bilaterales.

### Reconocen a Centro Coordinador de Ensayos Clínicos en su aniversario 20

Lisandra Fariñas Acosta

A veinte años de su fundación, bajo la guía previsora de Fidel, el Centro Nacional Coordinador de Ensayos Clínicos (CENCEC) constituye un puntal dentro de la industria médico-farmacéutica y biotecnológica cubana. Más de 120 ensayos realizados a 25 centros promotores, en 55 productos, avalan sus éxitos en escenarios científicos nacionales e internacionales.

La doctora María Amparo Pascual López, fundadora y directora del CENCEC, explicó a **Granma** que desde entonces han logrado el registro y comercialización de un número importante de ensayos dentro y fuera del país, y subrayó los beneficios de estos años de trabajo para la asistencia médica y el sistema de salud pública de la nación.

Calificó también de logro rotundo el haber completado el Registro Público Cubano de Ensayos Clínicos, primero en la región, en español e inglés, "el cual constituye un requisito para registrar resultados en cualquier publicación, y evitar su manipulación".

Pascual López destacó, además, el es-

fuerzo de la institución en la formación de recursos humanos, pues asume la responsabilidad de capacitar a los investigadores como garantía del cumplimiento de las buenas prácticas clínicas. El CENCEC ha colaborado con la Organización Panamericana de la Salud y pertenece desde el año 2001 a la Red de Armonización de Regulaciones Farmacéuticas.

Ayer se realizó en ese centro un acto conmemorativo en homenaje a su labor, donde se le entregó a la institución un reconocimiento de manos del ministro de Salud Pública, Roberto Morales Ojeda

Con la presencia de Elva Rosa Pérez Montoya, jefa del departamento de Ciencia del Comité Central del Partido, entre otras personalidades, se destacó el desempeño de varios trabajadores en la creación y consolidación del CENCEC, así como de expertos colaboradores y otros miembros con más de 10 años de servicio. El Sindicato Nacional de Ciencia otorgó a fundadores la Medalla Juan Tomás Roig por los 20 años de trabajo.

#### CARTA DE AMOR DE ADRIANA A GERARDO:

## "Por favor, regresa pronto, te necesito"

Granma reproduce una carta que Adriana Pérez O'Connor le ha enviado a su esposo Gerardo Hernández, preso en Victorville, California, y condenado a dos cadenas perpetuas más 15 años. Un amigo de la pareja, el colega Yoerky Sánchez, la divulgó en Internet y Cubadebate la compartió con sus lectores para que no olvidemos ni un instante la terrible injusticia que separa a los dos enamorados



#### **REGALO**

Amor, se acerca la fecha de los enamorados y una vez más continuamos separados; todos los años decimos lo mismo, ¡este será el último!

Deseo despertar a tu lado y abrazarte como lo harán la mayoría de las parejas, de las que hoy siento envidia. Derecho que nos han arrebatado por mucho tiempo; más de catorce años sin besarte, sin tocarte, conformándome solo con oír tu voz en una llamada, cuando se puede, una postal o algún detalle gracias a la creatividad que te caracteriza y al apoyo solidario de quienes brindan sus esfuerzos por arrancarnos una sonrisa de felicidad.

Revisando unos papeles y fotos me detuve en las últimas que nos tomamos el día de mi cumpleaños en enero de 1998 y no pude dejar de pensar en lo felices que estábamos y éramos en ese entonces, nuestros ojos lo decían todo.

"¿Dónde está mi primavera? ¿Dónde se ha escondido el sol que mi jardín olvidó, que el alma me marchitó?", como dice la canción.

Me descubrí soñando que ya estabas libre, de vuelta en casa junto a mí, y en un fuerte abrazo te pedía que no volvieras a dejarme sola. ¡Llega tiempo!, como sueles expresar.

Por eso en este día de felicidad, romance y regalos no encuentro mejor obsequio para ti que ofrecerte mi futuro, porque ya eres dueño de mi pasado y de mi presente.

ijjFELICIDADES!!!

Por favor, regresa pronto, te necesito, te amo.

Tu Bonsái,

7 de febrero de 2012

## Nueva planta de hilado mejorará indicadores productivos en Hilatex

Leyanis Infante Curbelo

Con la entrada en funcionamiento de una moderna planta para la producción de hilaza de algodón, la empresa textil Hilatex dejará de importar este producto semielaborado que se emplea en la fabricación de toallas, lo que representará una disminución de entre un 15 % y un 20 % del costo total de producción de este artículo.

Según explicó su director, Carlos Bolaño, con la nueva instalación encargada del procesamiento del algodón virgen, el producto obtenido será más competitivo, a partir del mejoramiento de indicadores como el precio y la calidad. Explicó que, además de fortalecerse esta industria nacional, se eliminan intermediarios a la hora de importar la materia prima.

Al cierre de diciembre del 2011, el 65 % de la demanda de hilaza de algodón en la Unión Textil, destinada a la producción de diferentes surtidos, provenía de mercados extranjeros, donde se adquiere a un mayor

precio que si se importara la fibra de algodón para obtenerla como parte del proceso productivo. Con la nueva planta deben eliminarse estas importaciones.

Con una capacidad productiva instalada de 2 300 toneladas anuales, cubrirá en un principio la demanda de hilaza para las producciones de la empresa, pero la perspectiva, explican sus directivos, es que pueda tributar también a otras textileras del país.

Con la nueva instalación tecnológica se cierra el ciclo productivo de esta empresa, la cual es capaz ahora de acometer todos los pasos en la producción de toallas.

Siendo Hilatex la única productora de este artículo en la Isla, su mercado potencial estimado asciende a 8 millones de unidades anuales, aunque esta capacidad, según explicó Sergio Calvo Zuaznában, director técnico, podrá alcanzarla solo en el 2014, luego de concluida una serie de inversiones que abarcan el mejoramiento ingenieril y tecnológico de todo el proceso fabril.